



Del Viernes 15 al Jueves 21 de Noviembre de 2024

Mateo

03

3er encuentro artístico colegios rurales La Serena



Más de un centenar de estudiantes de seis establecimientos educacionales, se presentaron en el salón aula magna de la Universidad de La Serena.

Desde los sectores más alejados del centro urbano de la ciudad de los campariños, niños y niñas, de las localidades de Lambert, El Romeral, Islón, Las Rojas y Saturno, más los invitados del Colegio Pedro Aguirre Cerda, exhibieron el trabajo y habilidades artísticas que han desarrollado en sus establecimientos.

Por tercer año consecutivo, el Colegio Islón lideró la convocatoria y organización de la versión 2024, articulando una alianza con la Universidad de La Serena

con el apoyo del departamento de educación de la Corporación Municipal de La Serena.

Tamara Torres Alcayaga, directora del Colegio Islón, destaca la disposición de la casa de estudios superiores en el apoyo técnico para la realización de las muestras, como también, el beneficio de la educación artística en los estudiantes.

"Este año logramos conformar una alianza con la Universidad de La Serena, junto con la Corporación Municipal Gabriel González Videla, y logramos articular un cambio en el espacio tan importante para nuestros estudiantes, apoderados, docentes y asistentes, que nos logra entregar la Universidad de La Serena. Estamos muy contentos, muy satisfechos, esperamos seguir consolidando este espacio, este número y esta actividad dentro de las comunidades rurales. La intención nuestra es seguir fomentando y visualizando el trabajo que realizan las escuelas rurales dentro del entorno educativo y obviamente fortalecer el aporte que hacen las artes en el desarrollo

de las habilidades de los estudiantes, no solamente académicas, sino que también, en el área integral y transversal que actualmente es muy relevante".

Con acento en el intercambio de experiencias de los estudiantes y el acceso, Carlos Varas Madrid, director de vinculación con el medio y extensión de la Universidad de La Serena, comenta: "Hoy como universidad de La Serena estamos muy contentos de recibir a estos cinco colegios, cinco escuelas rurales, que ya llevan un tiempo trabajando con nosotros a través de la Corporación Municipal Gabriel González Videla, en donde nos permite que los niños y las niñas salgan de su territorio, de la parte rural, vengán a la universidad, estén en el aula magna, puedan ojalá, en un futuro, ser parte de esta casa de estudios, estudiar acá y titularse también, para nosotros es muy significativo que todos los temas artísticos, culturales, científicos, que hacemos como universidad los podamos trabajar con niños y niñas de enseñanza básica y sobre todo si es del mundo real, mucho mejor todavía, porque nos estamos acercando a estos requerimientos, estas necesidades, que nos exigen como universidad del Estado. Nos parece que este es un comienzo de una planificación importante de diferentes actividades, el próximo año vamos

a trabajar con temas de comunidades de aprendizaje, por temas científicos, STEAM, metodología activa de aprendizaje, y ya con estos contactos lo que estamos haciendo es tratar de trabajar sistemáticamente, permanentemente con estos estudiantes y así poder colaborar en su desarrollo".

Para Leonardo La Paz, encargado programa de artes, cultura y patrimonio Departamento de Educación Municipal de La Serena, la actividad busca facilitar el acceso a bienes culturales y artísticas, más allá de sus territorios. "La educación artística la hacemos presente y a su vez también generar estos espacios que fomentan la creatividad, el encuentro con otros colegios, fomenta también la asistencia a clases y sobre todo el espíritu creativo de nuestros estudiantes. Al venir de diferentes localidades rurales acá a la Universidad de La Serena, también damos acceso cultural a estos espacios y los democratizamos. El fin de todo esto es acercar las artes y la cultura a nuestros estudiantes".

En esta línea de trabajo con la educación artística, Colegio Saturno, del sector Gabriela Mistral en el valle del Elqui, ha organizado el 1er encuentro de bailes folclóricos para estudiantes de diez colegios municipales rurales de La Serena.



CORPORACION MUNICIPAL
Gabriel González Videla
La Serena